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Cette session, la deuxième pour le président, a vu encore un changement de fond pour la 
filière PSI par l’arrivée d’une nouvelle secrétaire. 
Elle s’est extrêmement bien acquittée de sa tâche à la satisfaction de tous. 
 
L’attractivité de la filière PSI s’est confirmée cette année encore, le nombre de candidats 
est resté identique à celui de l’an dernier. Le nombre de places offertes par les écoles reste 
élevé : 758 en 2006, 822 en 2007, 853 en 2008, 876 en 2009, 919 en 2010 et 915 en 2011 
et 879 en 2012. 
  
Les résultats obtenus aux épreuves écrites de la session 2012 sont meilleurs que ceux des 
sessions précédentes et toutes les matières, à l’exception de Mathématiques 1, avec une 
moyenne de 9,84, ont obtenu de bons résultats avec des moyennes supérieures à 10.   
 
Pour la deuxième année, les épreuves orales se sont déroulées au Lycée Chaptal, Paris 8ème,  
du 25 juin au 21 juillet dans de bonnes conditions malgré une météo digne d’un mois de mars !  
Situé dans Paris, très facilement accessible par les transports en commun, bus, métro et 
train à Saint Lazare, ce centre a permis de réduire les problèmes de retard liés aux 
transports, mais pas de les supprimer.  
J’attire une fois encore l’attention des candidats sur les dispositions à prendre afin de pallier 
tout retard pour respecter les horaires de convocation. Il est impératif de lire et de 
mémoriser les horaires des différentes épreuves, fournis sur la feuille de passage lors de 
l’appel, pour éviter d’être démissionné du concours à cause d’un retard ! 
 
L’épreuve de Sciences Industrielles pour l’Ingénieur s’est déroulée pour la dernière année 
sous forme d’interrogation orale, en attendant l’an prochain son passage aux Travaux 
Pratiques. 
 
Je tiens à remercier cette année encore Mme la proviseure, M. l’intendant et l’ensemble du 
personnel du lycée Chaptal pour les efforts importants faits durant ce mois afin que les 
épreuves se passent dans les meilleures conditions pour tous.  
 
Je ne voudrais pas oublier de remercier les correcteurs, les examinateurs et les personnels 
administratifs pour leur contribution au bon déroulement des épreuves de la filière PSI des 
concours communs polytechniques. 
 
 

 
René Feuillet 

Président des Concours Communs Polytechniques filière PSI  


